

aquellos que se formaron bebiendo sus enseñanzas o estimulados por su ejemplo.

«Atenea», que tan ligada se encuentra a la persona del señor Molina, sólo se limita a dar cuenta de este acto que envuelve un significado trascendente en la vida cultural del país. Y deja constancia con especial satisfacción de que la prensa de la capital, como la de provincias, en editoriales y artículos informativos, estuvieron acordes para señalar esta etapa fecunda y feliz en la vida de un hombre.

### Domingo Melfi en EE. UU.

Invitado por el Gobierno de los Estados Unidos, Domingo Melfi se encuentra desde hace algunos días visitando ese gran país, donde se edifican los cimientos de una nueva humanidad. De ese mundo en el cual se tratará firmemente de luchar por que haya menos egoísmo y más sentimiento para apreciar los problemas del hombre frente a la vida.

Melfi es el director de «Atenea». Y no es en sus páginas donde se ha de prodigarle los elogios que su espíritu y su cultura merecen. Sólo diremos que como chilenos nos felicitamos de que un hombre de su capacidad intelectual y de su fina sensibilidad, tenga oportunidad de ver con sus propios ojos y de sentirlo en su propio corazón, el gigantesco esfuerzo que allá en el país de la Unión se realiza por defender al mundo de la tiranía de aquellos que creen que sólo los regímenes cesáreos pueden salvar al mundo. Allá Melfi podrá apreciar directamente cómo se trabaja y cómo se lucha por defender la libertad de los hombres de todos los rincones del orbe.

Y seguramente al retornar a la patria, Domingo Melfi, nos dará una visión viva y palpitante de lo que es el espíritu de ese gran pueblo.